

là dont il considère la valeur comme tout à fait supérieure, ce qu'il a prouvé en confiant ses capitaux à la société qui les fabrique ?

Nous concluons donc au droit des médecins honnêtes de placer les capitaux qu'ils pourront avoir.—ils sont bien rares hélas ! dans le corps médical—dans les maisons de santé, des sanatoriums, des sociétés fabriquant des produits chimiques. Ils le feront avec mesure et intelligence, en ne s'intéressant pas à des œuvres de pur industrialisme, mais à des œuvres de progrès, utiles à l'humanité. Dans leur conduite, personne n'aura le droit de voir ni un acte illicite ni un acte immoral ; cela n'est du reste pas contesté, même par les juges les plus sévères touchant la dignité et les devoirs professionnels du médecin.

REPONSES SUCCINCTES AUX CORRESPONDANCES RESUMEES.

Vous seriez bien aimable de me dire ce qu'est l'Hermophényl si hautement recommandé pour le traitement de la syphilis ?

Dr P.

L'Hermophényl est un composé organo-métallique de mercure et de phéno-disulfonate de sodium non toxique. Ce médicament contient 40 p. c. de mercure très soluble dans l'eau et ne précipite pas les diastases. En ingestion il n'occasionne ni gingivite, ni stomatite ou diarrhée. Les injections sous-cutanées à dose de 1 à 3 c.c. ne sont pas douloureuses ; par voie stomacale la dose est de 20 centigrammes à 1 gramme de sirop.

De quelle manière faut-il procéder avec le bleu de méthylène pour reconnaître la perméabilité rénale ?

Dr —

Pour la technique de la méthode, voir page 259.

Est-il contraire aux règles de la déontologie médicale, inconnu ici, de

faire certains placements dans les entreprises médicales ?

Dr B.

Pour réponse, voir à la page 269.

En commençant à étudier la médecine cette année, serais-je tenu à cinq années d'étude ?

E. E. M.

Cette résolution adoptée par notre collège n'a pas encore force de loi et ne sera présentée à la Chambre de Québec qu'à la prochaine session.

Quel serait le parfum le moins dispendieux et le plus efficace pour masquer l'odeur désagréable des chlorures de chaux ?

Dr L.

2 à 5 gouttes d'essence de lavande sont suffisantes pour désodoriser 4 à 6 onces de la préparation.

Cette addition ne change en rien les propriétés chimiques du chlore et des hypochlorites.